

15 - 12 - 21, Vive Castellón

La UJI inaugura la Clínica Jurídica y Criminológica ubicada en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas



La Universitat Jaume I ha inaugurado la nueva Clínica Jurídica y Criminológica ubicada en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas. Al acto de inauguración han asistido la rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón; el decano de la Facultad, José Luis Blasco, i el director de la Clínica, Antonio Fernández; acompañados por el decano del Colegio de Abogados de Castellón, Manuel Mata; el alcalde de Benlloc, Àngel Ribés, en calidad de presidente del Pacto territorial por el desarrollo local y empleo Plana Alta Nord junto con representantes de La Niuada, llewasi, la Fundació Diagrama y el Colegio de Abogados y el Colegio de Graduados Sociales, así como profesores de la Facultad, entre otros.

La Clínica Jurídica y Criminológica de la Universitat Jaume I constituye un espacio de aprendizaje en el que el estudiantado participante pone en práctica los conocimientos adquiridos a lo largo de su formación de grado y de posgrado, a través del desarrollo de una experiencia en la que actúan como juristas y criminólogas o criminólogos profesionales, estudiando y resolviendo casos prácticos reales planteados por solicitantes también reales, bajo la tutoría y supervisión de profesorado universitario y profesionales del ámbito jurídico y criminológico. En el desarrollo de tal labor se actuará sin ánimo de lucro y sin invadir las materias en las que se requiera asistencia de tales profesionales, a fin de evitar conductas que puedan ser consideradas competencia desleal.

Durante la inauguración, la rectora ha destacado que «se trata de un espacio facilitador de la formación teórico-práctica de nuestro alumnado, un espacio para vincular esa formación al compromiso social.

La metodología docente de la Clínica **persigue formar al alumnado en las competencias, habilidades y destrezas propias de profesionales del derecho y la criminología**, enfrentándole a los dilemas éticos que pueden darse en el ejercicio de tales profesiones, así como a los problemas de la realidad social, especialmente de los colectivos más desfavorecidos. Se pretende también lograr profesionales más conscientes con determinados sectores de la realidad social, formándoles en el compromiso social y la sensibilización ante las desigualdades, a fin de que adquieran una mayor conciencia cívica y desempeñen así la responsabilidad social que la Universitat Jaume I, como institución pública docente que es, está llamada a cumplir. «Este es un proyecto muy ilusionante que permite a la FCJE prestar ese servicio social y acercarse a la sociedad castellanense» ha remarcado el decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas, José Luis Blasco.

Por último, el **director de la Clínica Jurídica y Criminológica, Antonio Fernández**, ha recordado que se trata de un instrumento de aprendizaje-servicio y ha manifestado que «estamos ante un espacio privilegiado en la Facultad porque va a ser el lugar de trabajo de los estudiantes para poder contribuir a la sociedad de Castellón».